

# 修練

2013年度  
スローガン

社団法人にいがた北青年会議所



# 実践躬行

～北区の明日（未来）に今できる事～  
歴史と伝統・誇りを胸に

2013年度 3月号

## 2月例会



2013年2月4日、町北幸にて2月例会【新入会員候補者オリエンテーション～青年会議所とは？～】が開催されました。

多くの会員候補者の皆さんにお越しいただきまして、当青年会議所のOBである、野口哲也先輩と水戸康司先輩と現役である阿部淳一君に新入会員候補者オリエンテーション～青年会議所とは？～を講義していただきました。入会に至った経緯や苦労話、入会して得た経験談も踏まえ現役会員にも、とても有意義なお話をしていただきました。

懇親会にも多くの候補者の皆様に参加していただきました。これだけのオブザーバーが残ったのは、やはり小柳委員長の思いが伝わりオブザーバーの皆さんの心を突き動かした結果です。その姿はまさに実践躬行の精神に則っていたのではないのでしょうか。この例会で、現役会員はもちろんオブザーバーの皆さんの中でにいがた北青年会議所の印象が変わり、更なる会員拡大につながる事が期待できるのだと確信できました。小柳委員長、そして会員かくだい委員会の皆様、本当にお疲れ様でした。次の担当例会にも期待しています。



若干緊張気味の眠れる虎



安定感抜群の水戸先輩



当LOMの筆頭イケメン



### バッジ授与

同時にバッジ授与が行われました。

(株)ハートの植木克也君（写真左）

上野農場の上野大輔君（写真右）

一緒に北区を盛り上げていきましょう



## 県知事訪問

2月5日、小林直人理事長をはじめ、小林一輝専務、荘司忠監事、今村元副理事長、齋藤勇介副理事長、鈴木秀明委員長、佐藤忠明副委員長、長岡敏郎委員の計8名で新潟県庁にて泉田裕彦新潟県知事を表敬訪問致しました。

泉田裕彦新潟県知事とは、新潟東港のこれからや、新エネルギーについての話をしました。県知事は、東港の活用は今後の大きな課題だと言われており、是非にいがた北JCさんからもどどん県にご意見をいただければとのお話でした。当LOMとしても新潟市北区の為に出来る事を提言していけたら良いと感じました。

県庁内に新潟県議会議員で議長を務められました三林碩郎先輩の写真が飾られておりました。（写真左下）



## OB会新年会

2月9日割烹町北幸にてOB会新年会が開催されました。多くの現役会員も参加し、有意義な時間を過ごすことが出来ました。ご参加された方大変お疲れ様でした。



渡辺孝一OB会長挨拶

川崎信前OB会長による乾杯



## OB会麻雀大会



今年の優勝者は小林幸司さんでした。準優勝の横山弘治さんと数百点の差でした。目の前で繰り広げられる雀鬼の戯れは、緊迫の連続でした。現役は下から数えた方が早かったです。力不足を痛感いたしました。「チョンボしてすみませんでした。」（川崎直前OB会長談）

## 福島潟フォトフェスタ・どんと焼き

冬の福島潟で幻想的な風景を撮影し、より潟の魅力を再確認してもらい『福島潟フォトフェスタ』と小正月行事で行われている『どんと焼き』を福島潟で再現！当青年会議所では、小林理事長をはじめ、どんと焼きの制作のお手伝いしました。



## 第5回ふゆっこまつり



2月17日豊栄総合体育館にて『第5回ふゆっこまつり』が開催されました。趣旨としては戸外で遊べない冬の新潟で、親子で思い切り遊べる場を提供し、児童の健全育成と子育て支援の推進を図ることを目的として開催されています。当青年会議所からは相馬裕和君が実行委員として出向しました。

# 第1回新潟ブロックコンファレンス

2月2日に【第1回新潟ブロックコンファレンス】りゅーとぴあ 新潟市民芸術文化会館にて、開催されました。フォーラムはLet'sコミュニケーション～「つながり」で創る新潟の明るい未来～と題し、フリーアナウンサーの松本三三男様、心理カウンセラーの志道不二子様をお招きし、SNS等のコミュニケーションツールが普及している社会の中で、今一度「対話」の必要性とその役割についてパネルディスカッションをされました。昨今、物が溢れかえる時代に人対人の大切さを教えていただきました。この事を当青年会議所や会社、家族、地域コミュニティに還元していけるような活動をしなければならぬと強く感じました。

また大懇親会は、ブライダルステージDuoにて行われ、初めてゴルフ大会のPRをさせていただきました。実行委員長である、笠原庸輔君の一言があり、良い緊張感の中素晴らしいスタートを切れたと感じられました。笠原実行委員長、並びに当日参加していただいたの皆さん、お疲れ様でした。



# 新潟ブロック会長第1エリア公式訪問



2月7日いわふねの地にて、【新潟ブロック協議会 会長（柏崎JC植木盛久君）第1エリア公式訪問】が開催されました。第1エリアの各理事長と植木ブロック会長による意見交換会が行われ、当青年会議所からは、小林直人理事長の代わりに、筆頭副理事長である善宝晋場君が壇上にて代読し、熱き想いを伝えました。新発田青年会議所の高島健二理事長はインフルエンザの為欠席でした。皆さんも気を付けて下さい。

## 小林理事長 豊栄ロータリークラブ卓話



2月12日に豊栄ロータリークラブ主催の卓話にて小林理事長が講師として青年会議所活動の話がされました。

## ブロックゴルフ大会PR



第1エリアブロック会長公式訪問の後の懇親会の席にて、5月19（日）に開催されるブロックゴルフ大会のPRを行いました。早川運営監事のコスプレPRも大盛況でした。

# サプライズ 小林直人理事長誕生会

去る2月10日、我々が理事長小林直人君のサプライズ誕生会を開催いたしました。

LOMの有志が計画し、理事長に相談があると呼び出し誕生会スタート！！急遽決まった企画に対しても10人を超える人数が集まり、盛大に盛り上がりました。



まずは、乾杯～～！

メンバーから想いが詰まった  
(記念の寄せ書き)

感謝の挨拶をする小林理事長



『べつばら』作成の誕生日ケーキ

ケーキ入刀～。満面の笑顔です。

感極まって、思わず涙腺が



理事長のお母様からの手紙を代読する本間亮誕生会幹事

時には笑いもあり。

一同を代表して挨拶をする長井直前理事長